

Loir-et-Cher - Vendôme - Vie associative

# Ils se battent pour la santé du matériel médical au Sénégal

16/05/2017 05:35



*Daniel Millière, président d'Horizons Sahel et l'un de ses vice-présidents, entourent Moussa Sam Daff, de l'association sénégalaise des administrateurs des services de santé.*

**L'association vendômoise Horizons Sahel, qui envoie du matériel médical au Sénégal, prépare la création d'un centre sénégalais dédié à la maintenance.**

C'est en compagnie d'une quinzaine de directeurs d'hôpitaux du Sénégal, que l'association vendômoise Horizons Sahel – qui fait parvenir du matériel médical pour les hôpitaux du Sénégal depuis des années – a tenu son assemblée générale ce samedi à Vendôme. A l'ordre du jour, une question de la plus haute importance : comment assurer la maintenance du matériel de pointe envoyé sur place ?

**" La maintenance est un sujet à prendre à bras-le-corps "**

Car cette maintenance n'est pas toujours efficace, « *c'est même un problème considérable* » selon Daniel Millière, président de l'association. Mais, justement, l'incontestable action positive menée par Horizons Sahel – qui répond à des besoins directement communiqués par les établissements sénégalais – devrait être prochainement complétée, grâce à une convention signée récemment entre Horizons Sahel et la ministre de la santé sénégalaise. Celle-ci « *autorise la construction d'un*

*grand bâtiment de 500 m<sup>2</sup> », indique Daniel Millière, président de l'association. « Ce Centre de ressources renfermerait des salles de cours pour prodiguer des formations à l'utilisation de matériel médical, qu'il concerne le domaine de l'anesthésie, le bloc opératoire ou encore l'éclairage ». Cette nouveauté requerra une exigence préalable : « il faut s'assurer de la viabilité des réseaux d'eau et d'électricité dans les établissements de santé au Sénégal. Car les surtensions ou les sous-tensions par exemple, endommagent parfois les appareils. »*

Avant le lancement de la construction de ce bâtiment, des démarches quant à son financement doivent aboutir. *« Nous avons sollicité l'Agence française de développement, la Fondation de France, et des privés tels que des entreprises françaises qui ont des intérêts au Sénégal, indique Daniel Millière. Nous souhaitons également faire associer les écoles d'ingénieurs et de techniciens français. Reste à déterminer le lieu d'implantation de ce futur centre de ressources, qui sera de toute façon à Dakar. En attendant, les professionnels de santé du Sénégal se réjouissent de ce nouveau projet, à l'image de Moussa Sam Daff, président de l'association sénégalaise des administrateurs des services de santé. « L'état sénégalais fait beaucoup d'investissements en terme d'équipement. La question de la maintenance est aussi à prendre à bras-le-corps. Ce centre de ressources nous permettra de disposer d'équipements, de former nos ingénieurs sur place et de renforcer les compétences. »*

La construction de ce bâtiment pourrait démarrer en 2018.

**Contact : [www.horizons-sahel.fr](http://www.horizons-sahel.fr). « Nous recherchons des jeunes, des bras pour la logistique », lance Daniel Millière, président. Tél. 06.62.50.42.15.**

Alexis Couturier